
 

 

Requerimento N° 315/10 
De Informações 

 
 
“Atinentes a informações sobre 
a situação em que se encontra 
a continuidade e término das 
obras entre o Jardim Alfa e a 
SP-306”. 
 
 

  Considerando que, os moradores desta localidade 
procuraram este Vereador, pois as obras ainda não foram concluídas, 
sendo que houve uma reunião no dia 08 de março de 2010, onde o Sr. 
Rafael Piovezan e o Sr. Alexandre Visockas representando o Secretário 
Kênio de Freitas, apresentaram um projeto e estipularam um prazo de 
término no máximo de 2 meses, sendo que no momento as obras se 
encontram paradas causando grandes transtornos, como poeira aos 
moradores e podemos observar tráfego no local aumentando a 
insegurança destes moradores, e coincidentemente houveram vários 
furtos em residências no bairro. 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Por que nõa foram concluídas as obras no tempo 

estipulado? 
 
2 – Tem algum prazo para o retorno e término das obras? 
 
3 –  Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de Maio de 2010. 

 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


